

Les témoignages



Amélia Halkin, une jeune (11 ans) de la catéchèse

Mes parents m'ont fait baptisée et m'ont encouragée à recevoir le sacrement de l'Eucharistie.

Ils m'ont expliqué que pour terminer mon initiation, il me manquait encore le sacrement de la confirmation.

J'ai choisi d'aller au bout de ce chemin et je suis confirmée depuis peu.

Je l'ai fait car Dieu est important pour moi. Il représente l'espérance d'avoir toujours quelqu'un auprès de moi. Il a toujours été là, dans les bons et les mauvais moments. Il sera toujours là.

Pour le remercier, j'aime servir lorsque je me rends à la messe, comme ça j'accompagne Jésus, son Fils.